

**HOY  
 EN EL  
 DIARIO**



**Socialismo Democrático ante Bachelet.**

El "fantasma" de una eventual tercera candidatura presidencial de Michelle Bachelet comienza a inquietar las filas del Socialismo Democrático, donde ya surgen voces que piden a la exmandataria que no vaya. Pese a que ella ha dicho que no está en carrera, su nombre es el mejor posicionado en la centroizquierda. A fines de noviembre, aseguran en el PS y en el PPD, ella deberá zanjar definitivamente si competirá o no. P. 8-9

**Sebastián Depolo: "El rol de Brasil frente a la crisis de Venezuela es mucho más estratégico que ideológico".**

El embajador de Chile en Brasil aborda las diferencias entre el Presidente Gabriel Boric y su par Luiz Inácio Lula da Silva para enfrentar la crisis tras las elecciones en Venezuela. Dice que en la región hay una izquierda presa de la retórica y que el Mandatario chileno está siendo reconocido por su forma de enfrentar a Nicolás Maduro. P. 16-17

**Pensiones: la espina que separa (y enfrenta) a la derecha económica y política.**

El acuerdo para un protocolo de tramitación de la reforma previsional en el Senado desvió las críticas del empresariado más resistente al proyecto desde el oficialismo hacia la derecha política y, en específico, a los senadores Galilea, Coloma y Cruz-Coke. Temen que, por llegar a un acuerdo, terminen cruzando las líneas rojas. P. 12-13

**Lenín Moreno: "Con los dictadores como Maduro no se dialoga, se los derroca".**

Crítico de la mediación que llevan adelante Brasil, Colombia y México frente a la crisis venezolana, el expresidente ecuatoriano cree que "es una forma de ganar tiempo nada más". P. 28-29

**Francisco "Pancho" Sazo, el hombre Congreso.**

Es uno de los cantantes más representativos de la música chilena y se alista para celebrar los 55 años de su banda en el Teatro Caupolicán. En esta entrevista habla de cómo ha observado el canonero nacional en más de medio siglo y las dificultades de su agrupación para consolidar un hit masivo, y las penas y alegrías de su trayectoria. P. 38-39

**Entrevista con Yasmani Acosta.**

El luchador de 36 años repasa el largo y complejo camino que lo llevó a ganar la medalla de plata en los Juegos Olímpicos de París 2024, tras disputar la final con su gran amigo y maestro Mijail López. El deportista recuerda su infancia en Cuba, hasta la decisión de radicarse en Chile. Además, revela detalles de su trabajo como guardia de seguridad y también entrega claves de sus proyectos futuros en el país. P. 44-45

